



Née à Montréal en 1957, Micheline Potvin est l'aînée d'une famille de quatre enfants. Fille d'un père entrepreneur et d'une mère ayant une fibre créatrice, elle s'intéresse rapidement à plusieurs formes d'expression telles que la photographie, la danse, le chant et le théâtre. D'ailleurs, elle participe à première une pièce en 1992 et continue depuis ce temps de jouer divers rôles au sein du Café-Théâtre de Chambly.

Mère de deux enfants, suite à la traversée d'un cancer en 2011, elle renoue avec une passion de jeunesse : la photographie. Pour renchérir sa décision, en 2012, Micheline reçoit en cadeau un appareil Nikon de haute gamme de la part de son employeur pour souligner les 25 ans de service chez Jean-Coutu. De plus, en 2017, sa carrière de photographe prend son envol grâce à un heureux hasard. Elle photographie un Cessna qui passe devant la lune et réussit même à retracer le pilote. C'est à ce moment-là que l'univers des possibles lui tend la main et qu'elle choisit d'orienter sa démarche photographique en ayant la lune comme sujet de prédilection. D'ailleurs, un de ses rêves est celui de rapprocher la lune près des gens grâce à ses photographies. Elle croit fermement que cet astre lumineux (le plus près de la Terre) a des bienfaits guérisseurs pour celui qui la contemple et c'est également une des raisons pour laquelle elle poursuit cette mission de vie.